

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 23. Dezember 2014

## Gedenkfeier am 27. Dezember 2014

### 70 Jahre nach Bombenangriff auf Zellhausen

An diesem Weihnachtsfest blickt Mainhausen zurück auf das Jahr 1944. „Vor 70 Jahren fielen Bomben auf Zellhausen“, erinnert Bürgermeisterin Ruth Disser, „dieser Angriff, so kurz vor Ende des zweiten Weltkrieges, war genauso sinnlos, wie Kriege es an sich schon sind.“

„Im Gedenken an die Opfer von Damals und in der Hoffnung auf ein friedliches Jahr 2015 wollen wir am 27. Dezember 2014 um 15.30 Uhr ab dem Hans-Thiel-Platz vor dem Alten Rathaus Zellhausen an die Orte der Bombeneinschläge gehen und wir wollen die Berichte der Menschen hören, die die schreckliche Erinnerung noch heute in sich tragen.“

Die Erinnerung an einen der schrecklichsten Tage in Mainhausen muss, nach Auffassung der Bürgermeisterin, wachgehalten werden. Bereits seit 10 Jahren erinnert ein Gedenkstein auf dem „Alten Friedhof“ in Zellhausen an die Geschehnisse und die Opfer.